



'Yo no hago mañaneras'

BENITO JIMÉNEZ

Ante la tibieza de varios de sus compañeros, decidida, Claudia Angelina Mexía tomó el altavoz a las afueras del Palacio de Justicia Federal, en San Lázaro, para exigir a los diputados de Morena que desistan su intención de extinguir 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF).

Mexía es titular de la Secretaría de Información y Difusión del Sindicato de Trabajadores del PJF, que encabeza Jesús Gilberto González Pimentel.

Por segundo día consecutivo, empleados del PJF protagonizaron una jornada de protestas en el País para repudiar la medida, que viene, aseguraron, desde de Palacio Nacional.

"Yo sí trabajo, no hago mañaneras", lanzaron los trabajadores, empujados por sus representantes sindicales.

"No hay que quedarnos callados, compañeros, hay que llamar a la unidad porque esto que nos están haciendo viola la autonomía del Poder Judicial y atenta contra nuestros derechos laborales", animó Mexía, quien ha sido secretaria de juzgados y tribunales.

Los empleados del Palacio de Justicia Federal, donde despachan 15 tribunales colegiados en materia civil, 17 tribunales colegiados en materia de trabajo, un tribunal unitario en materia civil y ad-



■ Claudia Angelina Mexía, titular de la Secretaría de Información y Difusión del Sindicato de Trabajadores del PJF, encabezó ayer la protesta en el Palacio de Justicia.

ministrativa, 14 juzgados de distrito en materia civil, 9 juzgados de visita en materia de trabajo, 3 juzgados de distrito en materia mercantil y 2 juzgados de distrito auxiliares, salieron a cuentagotas de sus oficinas por temor a una falta administrativa.

"Que salgan todos, no están en las oficinas por su gusto", gritaron empleados desde la calle. Era unos 200 trabajadores con cartulinas en mano, en rechazo al "agandalle" morenista que dejaría al PJF sin 15 mil millones de pesos en sus arcas.

"Nuestro pecado es trabajar conforme a la ley, nuestro pecado es respetar siempre la Constitución, nuestro pecado es trabajar 24 horas y 7 días a la semana, siempre estamos a disposición para hacer justicia a quien lo necesita, para atender a quien nadie lo escucha", añadió Mexía.

Ese dardo lo escucharon quienes estaban en los escritorios. Entonces, ano-

taron sus reclamos en cartulinas y se unieron a la protesta.

Las autoridades capitalinas estimaron unos 2 mil 500 empleados en la marcha que se armó, primero para rodear el Palacio Judicial, y después para llevar su reclamo al vecino de enfrente: la Cámara de Diputados.

"Esos son, esos son, los que joden la Nación", gritaron.

González Pimentel movió ayer los hilos de varias bancadas en la Cámara de Diputados para evitar el borrón de fideicomisos.

Sin embargo, ya anticipa una batalla legal, mediante amparos, para evitar ese despojo de recursos.

A esa estrategia, alertó a sus trabajadores, vienen más protestas y de ser el caso, un paro nacional. Ayer lo lograron en el Palacio Legislativo.

"Y así va a ser hasta que se resuelva", gritaron los empleados en brazos caídos.